BOLETIN PSICONOTICIAS N°76 | 9 DE SEPTIEMBRE DE 2022

La cordillera, terremotos, clasismo, arribismo y garabatos: algunas de las cosas con las que se identifican los chilenos

Estudio indagó entre la población con qué se vincula hoy la identidad chilena, y aunque muchos mencionan algunos hitos de nuestra cultura, también se revelan rasgos negativos. La mayoría lo asocia al clasismo, así como el individualismo y el egoísmo, también mencionando falta de empatía, racismo y arribismo.

En fiestas patrias, con el ambiente en torno a la bandera chilena, junto a otros elementos de la chilenidad, se vuelven protagonistas. Se escucha con más frecuencia en radios música tradicional; y algo similar ocurre en colegios, que previo a la celebración, realizan actos conmemorativos con distintas presentaciones

de los bailes y danzas chilenas.

Pero más allá de esos pocos días de celebración nacional, ¿qué se asocia a Chile y por qué? Esa pregunta planteó el estudio Chilenografia, determinando que hoy predomina una visión más bien negativa al definir las características nacionales. En los resultados que el estudio entrega, llama la atención que mayoritariamente las asociaciones a Chile son transversalmente negativas. El factor predominante que aparece ante la pregunta abierta ¿Qué conceptos podrías asociar a Chile y por qué?, es el de crítica social. (Fuente: La tercera)

Psico-Dato: La percepción de lo que es la chilenidad se ha ido desvalorizando. Fomentemos una visión positiva de nuestra identidad.

¿Qué se celebra el 18 de septiembre en Chile?

Faltan pocas semanas para la celebración de Fiestas Patrias en nuestro país,

instancia en la que los chilenos aprovechamos de descansar y también de celebrar en dichos días. Este año las Fiestas Patrias caerán un fin de semana y comenzarán desde el viernes 16, que fue aprobado feriado por el Senado hace unos días, el sábado 17, que no es día feriado, domingo 18 feriado irrenunciable y lunes 19 que también es feriado irrenunciable. Este año además volverán las fondas luego de dos años de pandemia de Covid-19, siendo las fondas del Parque O'Higgins las más esperadas por los santiaguinos en esta época.

ra Junta Nacional de Gobierno, que es cuando comenzó el proceso de

independencia para Chile. En esta junta se reunieron alrededor de 450 personas para discutir cómo debía ser el nuevo gobernador del país, esto luego de que Napoleón tomara cautivo al Rey Fernando VII y en su lugar pusiera a su hermano José Bonaparte. Fue en esta reunión en la cual José Miguel Infante habló para hacer ver a la asamblea la conveniencia de designar a una "Junta Provisoria de Gobierno", la cual gobernaría mientras el Rey de España se encontraba prisionero.

Es debido a esto que en el mes de septiembre se realizan estas celebraciones, e incluso

es conocido como el mes de la chilenidad, en donde los chilenos adornan con los colores nacionales, y además se llevan a cabo fondas y ramadas en las cuales se realizan diversas tradiciones chilenas. (Fuente: Redgol.cl)

¿Por qué se celebra el 18 de septiembre en Chile?

Se celebra porque en ese día, en el año 1810, se llevó a cabo la Prime-

Psico-Dato: El acoso escolar online es una realidad, que cada día se visibiliza más, y que desafía más que nunca a estar atento.